

MÖRIKEN: Adventskonzerte Callia blu

Eine wahre Geschichte

Das Ensemble Callia blu präsentiert eine weihnachtliche Produktion, bestehend aus Musik, szenischen Darstellungen und Texten.

Wo immer das Ensemble Callia blu bisher aufgetreten ist, hat es das Publikum in den Bann gezogen. Bewusst legt sich das Vokalensemble bei seinen Auftritten stilistisch nicht auf ein bestimmtes Genre fest. So präsentiert Callia blu Songs aus Pop, Rock, Musical, Klassik und Crossover. Was die Lieder verbindet, ist die ausdrucksvolle und emotionale Präsentation durch die 25 Sängerinnen und Sänger sowie ihre Band. Die Handschrift des künstlerischen Leiters Richard Gepfert ist bei jedem Auftritt deutlich spürbar. Der Dirigent und Komponist ist bekannt für seine Konzert-Produktionen und hat in Deutschland grosse Musicals auf die Bühne gebracht.



A True Story, Adventskonzerte mit Callia blu

BILD: ZVG

«A True Story» ist eine musikalische Annäherung an die Weihnachtsgeschichte. Was bedeutet Weihnachten eigentlich ursprünglich, und wie zeigt sich uns das Fest der Liebe heute? Mit szenischen Darstellungen verstärken die Sänger, die über aus-

gebildete Stimmen verfügen, die Aussagen.

RS

Dienstag, 14. Dezember, 19.30 Uhr
Reformierte Kirche, Möriken
Mittwoch, 15. Dezember, 17 Uhr
Reformierte Kirche, Wettingen